

# *Histórica cumbre celebraron los presidentes de Rusia y Corea Democrática en Vladivostok*

---



Vladivostok, 25 abr (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, aseguró este jueves que no existe otra alternativa mas que la solución pacífica al problema nuclear en la península de Corea, tras el encuentro que mantuvo con el líder norcoreano, Kim Jong-un, en la ciudad rusa de Vladivostok.

De esta manera, Putin y Kim Jong-un calificaron de sustancial el intercambio de opiniones sostenido durante casi dos horas en un cara a cara, reporta Telesur.

El líder coreano sostuvo que su principal objetivo en Rusia era discutir la solución de los problemas de la península de Corea, por lo que calificó el intercambio de opiniones con el primer mandatario ruso de "muy significativo" y ha expresado la esperanza de que las negociaciones entre ambas naciones "continuarán de manera útil y constructiva".

Inicialmente, el presidente Putin estimó positivamente los esfuerzos de su homólogo norcoreano para mejorar las relaciones entre su país y EE.UU., al tiempo que manifestó su convicción de que esta cumbre contribuya a normalizar la situación en la península coreana.

Kim Jong-un expresó su esperanza de que esta histórica visita sea beneficiosa para el fortalecimiento de las relaciones entre Rusia y Corea del Norte.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189182-historica-cumbre-celebraron-los-presidentes-de-rusia-y-corea-democratica-en-vladisvostok>



**Radio Habana Cuba**